



Produjo 2.599 películas en 2020

- La industria cinematográfica de Nigeria, conocida como Nollywood, produjo 2.599 películas en 2020, la segunda más grande del mundo en número de producciones tras Bollywood

- Los escenarios donde más películas se grabaron en el primer trimestre de 2021 son Lagos, Onitsha y Abuja, donde Rift Valley Expeditions cuenta con guías locales

Nollywood es la industria cinematográfica que nació con el objetivo de crear películas que

hablaran de la realidad del continente africano para los habitantes de los países que lo forman. Una industria que, en 2020, produjo 2.599 largometrajes, según la Oficina Nacional de Estadística de Nigeria, y que ha superado en cantidad a la famosa Hollywood. El cine en Nigeria, más allá del entretenimiento, se ha convertido en un altavoz para contar la realidad del país más poblado de África y un impulso para el desarrollo.

En el país más poblado de África, la industria cinematográfica supone un 5% del PIB en Nigeria y genera casi dos millones de puestos de trabajo, lo que lo convierte en la segunda fuente de empleo del país detrás de la agricultura, según el Christensen Institute. Los escenarios donde más películas se rodaron en el primer trimestre de 2021 han sido en Lagos, Onitsha y Abuja.

Para conocer estos destinos, Rift Valley Expeditions, agencia especializada en viajes a África, cuenta con guías locales que convierten un viaje en la aventura por escenarios de una industria con gran incidencia. Nollywood se ha convertido en el camino para cambiar la narrativa sobre la realidad del continente; en contenido creado por y para africanos.



Escenarios de Nigeria

Con más de 900km de costa atlántica, es el gigante económico del continente y cuenta con paisajes muy diversos: desde el árido norte saheliano, hasta las regiones más húmedas del sur; ciudades como Lagos, con más de 20 millones de habitantes, y poblados habitados por más de 200 etnias a lo largo de todo el país. En común, entre todos estos lugares, es el espíritu acogedor de su gente.

Películas como *The Wedding Party* que recibió muy buenas críticas por romper con los estereotipos sobre el cine nigeriano a nivel internacional, o *King of Boys* fueron grabadas en escenarios de la ciudad de Lagos, donde empieza la expedición que propone Rift Valley.

El crecimiento de la industria en Nigeria se ha hecho patente también en los números encuentros cinematográficos que allí se celebran, como el African International Film Festival, celebrado este mes de noviembre en Lagos.

Sobre Rift Valley Expeditions

Rift Valley Expeditions es un equipo de especialistas en viajes que comparten una pasión común por los lugares inexplorados del continente africano. Con oficinas en Addis Abeba, Entebbe, Cotonou, Arusha, Libreville y Nairobi, en África, y sedes Madrid y Barcelona, en España, promueven un turismo respetuoso con las culturas y entornos locales.